

La Diputación incrementa hasta los 700.000 euros las ayudas a los Centros Municipales Integrados de la provincia

*Por Gabinete de Prensa
may. 22, 2024*



La Junta de Gobierno de la Diputación de Zamora ha aprobado en su sesión de hoy la de la convocatoria y las bases reguladoras de subvenciones a ayuntamientos para Centros Municipales Integrados (CEMI), antiguos comedores sociales, cuyo principal objetivo es prestar el servicio de comedor y donde se desarrollarán actividades culturales y sociales, en el ejercicio 2024, que cuenta con una partida de 700.000, un 17 por ciento más que el pasado año que contó con 600.000 euros.

La provincia dispone actualmente de 44 CEMI que prestan este servicio “que si no existiera habría que crearlo”, apuntó Javier Faúndez Domínguez, presidente de la Institución Provincial, quien añadió que “permite a muchas personas mayores de nuestros pueblos seguir viviendo en sus casas”.

Por otro lado, la Junta de Gobierno también ha dado el visto bueno al convenio de colaboración con la Residencia de Acogida Nuestra Señora del Tránsito (Compañía de las Hijas de la Caridad de San Vicente de Paúl) para regular la ayuda económica destinada a la intervención socioeducativa en niños y jóvenes entre 0 y 15 años, en situación de acogimiento residencial, a través del proyecto “MINDPATH EQUAL”.

Del mismo modo, ha aprobado los convenios de colaboración con el Instituto de Estudios Zamoranos Florián de Ocampo (180.000 euros), órgano asesor de la Diputación en materia cultural; la Asociación de Productores Independientes de Zamora (PINZA), que agrupa a 23 pequeños productores que comercializan sus productos de calidad bajo la marca Exquisiteza; y la Hermandad de Penitencia Cristo del Amparo (10.000 euros) al objeto de contribuir a erigir una escultura en memoria del artista Ricardo Flecha Barrio que se ubicará en la Plaza de San Claudio de Olivares de la capital zamorana.

Finalmente, en materia deportiva se ha acordado el convenio con el Club Baloncesto Zamora (130.000 euros), y la UD Bovedana (80.000) euros que cuenta con 6 equipos en competición, uno de ellos femenino que ha logrado su permanencia en Tercera RFEF, sumando un total de 160 niños futbolistas y una escuela con 30 más.

Precisamente, la UD Bovedana ha sido reconocida con el Premio Tierras de Zamora 2024 a la Trayectoria Deportiva, que se entregará el próximo 15 de junio con motivo del Día de la Provincia que se celebrará en Fuentelapeña.